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平成 19 年第 1 回定例会議決結果 
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★ 主な議案（他に、平成１８年度特別会計補正予算が５議案）    
東京市町村総合事務組合規約の改正について 総務 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○

府中市手数料条例の一部を改正する条例 総務 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○

府中市国民健康保険条例の一部を改正する条例 即決 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○

府中市立心身障害者福祉センター条例の一部を改正する条例 厚生経済 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○

府中市消防団に関する条例の一部を改正する条例 即決 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○

府中市立公園条例の一部を改正する条例 建設環境 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○

府中市市民会館における指定管理者の指定について 厚生経済 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成１８年度府中市一般会計補正予算（第３号） 予算特別 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成１９年度府中市一般会計予算 予算特別 可決 ○ ○ ○ × × ○

平成１９年度府中市国民健康保険特別会計予算 厚生経済 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成１９年度府中市老人保健医療特別会計予算 厚生経済 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成１９年度府中市介護保険特別会計予算 厚生経済 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成１９年度府中市競走事業特別会計予算 総務 可決 ○ ○ ○ × ○ ○

平成１９年度府中市公共用地特別会計予算 総務 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成１９年度府中市下水道事業特別会計予算 建設環境 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成１９年度府中市受託水道事業特別会計予算 建設環境 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成１９年度府中市火災共済事業特別会計予算 建設環境 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○

   
★ 主な陳情（他に、前回からの継続審査中の陳情が１件）    
株式会社ウィンドプランニングによる（仮称）東府中マンション

新築工事計画に関する陳情 建設環境 継続 △ △ △ △ △ △

朝日町１丁目地内大規模開発予定地沿道での歩道設置に関する陳

情 建設環境 継続 △ △ △ △ △ △

市議会における情報公開の活性化に関する陳情 厚生経済 継続 △ ○ △ ○ ○ ○

一時保育事業所への補助金増額についての陳情 建設環境 不採択 × × × ○ ○ ○

保育所入所待ち児童への緊急措置と未就学児童に係わる市政の各

担当部署の連携についての陳情 建設環境 継続 × △ △ △ △ △

 

 

２期目スタート 

責任を自覚し、より一層しっかりと活動してまいります 
 

 
 

３４１１人の方からご支持を頂きました 

心より、御礼申し上げます 

「議会活動、市民活動を地味

に続けてきた４年間でしたが、

そのことを支援者の皆さんか

ら多くの方に伝えて頂いた結

果だと思います。選挙中も、

私の知らない多くの方から手

を振って頂きました。 

政治を変えるには選挙を変

えなければならない、との信

念の下、８年前に初挑戦し、 

府中一新、日本一新。 
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４年前にチャンスを頂き

ました。しっかりと活動す

ればきっとわかっていた

だけると信じてきました

が、これほども多くの方に

ご支持を頂き、驚いており

ます。ご支援頂いた皆様に

は心から感謝申し上げる

ばかりです。 

これからもから 

全力を尽くします 

今後、地方分権はますま

す本格化し、議会の役割は

一層高まります。これから

も、市民の皆さんとのコミ

ュニケーションを密にし

ながら、一緒になって、ま

ちづくりに取り組んでま

いります。是非とも、皆様

のご協力と、引き続きのご

支援ご声援を下さいます

よう、よろしくお願い申し

上げます。」 

（当選後のあいさつより）

前回(H15) 25 位 自由党 2318 票

前々回(H11) 35 位 無所属 1318 票

平成 19 年府中市議会議員選挙の結果 
 候補者名 党派 票数 

1 隆 ミワ子 公 3,566 
2 高野 律雄 自 3,492 
3 鈴木 錦治 自 3,474 
4 小山  有彦 民 3,450 
5 杉村 康之 民 3,411 
6 手塚 歳久 無 3,395 
7 村崎 啓二 社 3,268 
8 奈良崎 久和 公 3,194 
9 田中 慎一 公 3,146 
10 小野寺 淳 無 2,959 
11 稲津 憲護 民 2,935 
12 村井 浩 無 2,916 
13 遠田 宗雄 公 2,904 
14 市川一徳 無 2,676 
15 服部 ひとみ 共 2,663 
16 比留間 利蔵 自 2,633 
17 村木 茂 自 2,494 
18 目黒 重夫 共 2,487 
19 相原 博 自 2,464 
20 吉村 文明 公 2,444 
21 池田 茂二 無 2,444 
22 松村 寿志 自 2,425 
23 前田 弘子 ネ 2,323 
24 林 辰男 自 2,246 
25 西宮 幸一 民 2,128 
26 浅田 多津子 ネ 2,119 
27 重田 益美 ネ 1,997 
28 宮本 武蔵 無 1,936 
29 赤野 秀二 共 1,895 
30 高野 政男 無 1,876 
31 上妻 斌宏 自 1,699 
32 大間 努 無 1,683 
33 前川 浩子 無 1,429 
34 小西 信生 無 825 
35 桑島 耕太郎 無 629 
36 小池 太 無 432 

※按分票は四捨五入しています 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 19 年 3 月議会･予算委で質問 

＊駐輪場～わざわざ立派な施設をつくる必要があるのか？ 

無料だった駐輪場が立派な施設に建替えられ、高い利用料金を取ら

れるようになるケースが続いています。受益者負担の原則には賛成で

すが、自転車をとめるられるスペースがあれば充分ではないでしょうか。

立派な施設がなくても美観を得る方法は他にもあるはずなので、この件

については今後も取り組んでまいります。 

＊行政資料をもっとホームページに載せられないか？ 

2005 年 9 月の一般質問で、情報公開室にある答申や議事録 73 件の

うち、ホームページで見られるものが 1 件との答弁があったので、再度

質問しました。依然として HP 掲載されていないものが多く、ホームペー

ジ掲載を原則とすることを求めました。広報課から各主管課に指導する

との答弁を得ました。 

＊広報ふちゅうの全戸配布は可能か？ 

広報ふちゅうは現在ほとんど新聞折込により市民に届けられています

が、新聞を取っていない市民には広報が届きません。最低限の情報を

積極的に届けるため、全戸配布の可能性を聞きました。市としては全戸

配布を行いたい意向で、新聞組合やシルバー人材センターとも交渉を

進め、実施に向け検討していくとの答弁を得ました。 

駅周辺の無料駐輪場 施設を作り有料化する理由は 

委員 分倍河原駅北口の無料駐輪場が屋根付きの施設として整備され、定期

利用料金が月額２０００円近くになると聞く。しかし、施設を作らずに、整理

員を配置するだけにすれば、もっと低料金にできると思う。そこで、わざわ

ざ施設を作る必要があるのか。 

地域安全対策課長補佐 本市では、駅周辺、概ね３００ｍ以内の区域につい

ては、受益者負担等の考えから、有料駐輪場の整備を進めている。 

地域安全対策課長 利用率が高い、駅周辺の無料駐輪場は、繁雑な状況と

なっており、まちの美観を損なう面もあるため、施設を整備し、責任を持っ

て管理していく方針である。 
（4 月 28 日発行の市議会だより２ページに掲載） 


